

An das  
Amt für Umweltprüfungen  
Amba-Alagi-Straße 35  
I-39100 Bozen  
E-Mail: [uvp@provinz.bz.it](mailto:uvp@provinz.bz.it)  
PEC: [uvp.via@pec.prov.bz.it](mailto:uvp.via@pec.prov.bz.it)

Österreichischer Alpenverein

Landesverband Tirol

Schulgasse 6  
6060 Hall in Tirol  
T +43 5223 56209

[av-tirol@glungezer.at](mailto:av-tirol@glungezer.at)  
[www.alpenverein.at/tirol](http://www.alpenverein.at/tirol)

29. August 2019

Betreff: Errichtung der neuen Aufstiegsanlage und Skipiste „Drei Zinnen II“ als Teil der skitechnischen Verbindung der beiden Skigebiete „Drei Zinnen Dolomites“ mit dem Skizentrum „Sillian Hochpustertal“ – vollinhaltliche Übernahme der Stellungnahme des Alpenverein Südtirol (AVS)

### **Sehr geehrte Damen und Herren,**

die drei Alpenvereine, der Österreichische Alpenverein (ÖAV), der Deutsche Alpenverein (DAV) und der Alpenverein Südtirol (AVS) bekennen sich in einem gemeinsamen Grundsatzprogramm zum Schutz und zur nachhaltigen Entwicklung des Alpenraumes sowie zum umweltgerechten Bergsport. In Anerkennung der Tatsache, dass der Alpenraum ein unverwechselbares und vielfältiges Erbe bildet, welches für zukünftige Generationen zu erhalten ist, erhebt der Landesverband Tirol des Österreichischen Alpenvereins seine Stimme in dieser Angelegenheit, um gemeinsam mit dem AVS gegen die skitouristische Neuerschließung im westlichen Teil des Karnischen Kamms einzutreten.

Die Alpen beherbergen eine einzigartige Vielfalt an Pflanzen- und Tierarten. Sie sind die Lebensgrundlage und der Lebensraum vieler Menschen. Sie bieten eine einmalige Landschaft. Aber: Die Alpen sind bedroht. Vom Tourismus. Vom Verkehr. Vom Klimawandel. Und von den vielen weiteren Erwartungen und Konsequenzen der globalisierten Welt. Deshalb sind auch alle gefragt, wenn es um die Bewahrung der Alpen geht. Trotz vieler bereits entstandener Schäden und aktueller Fehlentwicklungen sind die Alpenvereine fest überzeugt:

Die Alpen sind schön. Noch.  
Es lohnt sich, dafür zu kämpfen.

Aus diesem Grund bringt der Landesverband Tirol des Österreichischen Alpenvereins fristgerecht seine Stellungnahme in obig angeführter Angelegenheit ein. Im Schulterchluss mit dem Alpenverein Südtirol wird dessen Stellungnahme vollinhaltlich übernommen.

Mit dem höflichen Ersuchen um Berücksichtigung, verbleiben wir  
mit freundlichen Grüßen!

  
Gerald Aichner

Vorsitzender des Landesverbandes Tirol des Österreichischen Alpenvereins